
Работники городской администрации активно подключились 
к субботникам, которые проводятся в ходе месячника по 
наведению санитарного порядка. В минувшую субботу они 
произвели обрезку сухостоя по улице Комарова. На очередную 
уборку вышли чиновники и сегодня.

«Десант» в составе работников 
ЖКС за Майкопским мостом.
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ВРЕМЯ         СОБЫТИЯ        ЛЮДИ

ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

№ 3

«КУЛИБИН» ИЗ ЦУРЕВСКОГО
ПОСТРОИЛ СВОЙ ВОДОПРОВОД

Член совета ТОС № 4 хутора Цуревский 
Леонид Свистунов вместе со своими соседями 
доказал остальным хуторянам, что проблема с 
отсутствием водоснабжения решаема. Прошлой 
осенью усилиями трёх человек была сооружена 
водопроводная система с подводом воды 
для технических нужд от природного ручья к 
одному из домов. Этот водопровод достойно 
выдержал испытания зимнего сезона – вода не 
перемерзала даже в сильные морозы.

В хуторе никогда не было 
водовода, изначально на-
род пользовался колодцами. 
Почти коренной житель (его 
родители поселились в Цу-
ревском, когда ему было три 
года), Леонид Дмитриевич 
лично столкнулся с проблемой 
перебоя воды – с недавних 
пор колодцы стали пересыхать 
из-за образовавшихся озёр на 
местах карьеров. Как и неко-
торые соседи, он стал само-
стоятельно искать источник 
воды на своём приусадебном 
участке. Чтобы пробурить и 
оборудовать скважину, Леонид 
Дмитриевич потратил более 
ста тысяч рублей. Но вода в 
ней оказалась солёной. Это 
его не остановило – в другом 
месте он всё-таки нашёл воду, 
её хватает для полива огорода 
и других хозяйственных нужд.
Но как неравнодушный квар-

тальный, с сочувствием смотря 
на жителей, таскающих воду из 
ручьев на тележках за триста 
метров, он загорелся идеей 
соорудить водопровод для зна-

чительной части улицы 
Полевой. Правда, эта 
затея не нашла понима-
ния у хуторян, которые 
заявили, что это очень 
дорого и, вообще, они 
будут ждать, когда за 
них это сделает адми-
нистрация. Квартально-
го поддержали только 
соседка Ольга Нико-
лаева и её зять Сергей 
Родькин.
Задуманное осущест-

вляли постепенно, по 
мере финансовой воз-
можности. Сначала 
нашли подходящий ручей в 
лесу за двести метров от до-
мовладения Ольги. Затем про-
бурили скважину, закупили 
железобетонные кольца для 
колодца, электрический на-
сос. Оперативно была решена 
проблема со спецтехникой для 
рытья траншеи после того, как 
Леонид Дмитриевич обратился 
за помощью к главе городского 
поселения Владимиру Бырлову. 
Администрация пошла навстре-

чу инициативным жителям, без-
возмездно предоставив бульдо-
зер. Самодельный водопровод 
подвели пока только к участку 
Ольги, что оказалось хорошим 
подспорьем к освоению нового 
дела – женщина решила за-
няться тепличным хозяйством. К 
своему дому Леонид Дмитрие-
вич решил не подводить трубу, 
сегодня ему достаточно воды из 
прорытых им скважин.
Квартальный знает, что кое-кто 

из хуторян подсмеивается над 
ним: мол, деньги вложил, а воду 
к себе не провёл. Но, относясь к 
этому спокойно, поясняет:
- Для меня главным было 

осуществление этой идеи, я 
убедился, что это возможно. И 
буду по-прежнему предлагать 
жителям участвовать в строи-
тельстве местного водопровода. 
Я рассчитал, что если приобре-
сти и установить накопительную 
ёмкость, то водой из этого ручья 
можно обеспечивать более де-
сятка домов. А если построить 
ещё один водопровод с ёмко-
стью на ручье рядом с улицей 
Совхозной, то водой можно 
снабжать оставшуюся часть 
улицы Полевой, всю Совхозную 
и переулок Полевой.
Вот такие у квартального 

имеются идеи, есть положи-
тельный опыт, потенциальная 
поддержка городской власти. 
Не хватает одного – заинтере-
сованности и активности мест-
ных жителей. А ведь вместе, 
как гласит народная мудрость, 
легче и батьку бить.

МУСОРИМ, А ЗНАЧИТ,
СОРИМ... ДЕНЬГАМИ
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ВЫГОДНЕЙ СТРОИТЬ 
НОВЫЕ ДОРОГИ

Состояние автомобильных дорог после зимы стало 
проблемой номер один для городской власти и не только. 
Думаю, что многие автомобилисты, как и лично я, успели 
сполна ощутить всю «прелесть» поездок по городу и уже 
автоматически притормаживают перед ямками и выбоинами 
либо лихо лавируют среди этих препятствий. Когда же 
дорожное полотно будет приведено в порядок? На эту тему 
беседую с мэром Апшеронска Владимиром Бырловым.
- Владимир Александрович, в 

этом году дороги разбиты как 
никогда, но почему до сих пор 
не начат ремонт?
- Действительно, в этом году 

старый асфальт особо пострадал 
от зимних испытаний. Но незамед-
лительно приступить к ремонтным 
работам помешала недобросо-
вестность некоторых депутатов 
горсовета, которые не являлись на 
сессии, где решался вопрос о рас-
пределении и принятии дорожного 
фонда. В итоге совсем недавно и только с третьей попытки 
удалось собрать необходимый кворум, определиться с этим 
вопросом и наконец-то провести торги по выбору подрядчика. 
Уже на этой неделе работники подрядного предприятия под 
руководством индивидуального предпринимателя Александра 
Котлярова приступили к ремонту асфальтного покрытия.
- Во сколько обойдутся восстановительные работы?
- На эти цели из городского бюджета по ведомственной 

программе содержания улично-дорожной сети выделено 6,5 
миллиона рублей. В перечень работ входит не только ремонт 
дорожного полотна, но также грейдирование, нанесение до-
рожной размётки, установка и замена дорожных знаков.
- Не секрет, что «латание» дыр в асфальте не решит 

проблему надолго. Имеется ли перспектива строитель-
ства новых дорог?
- Как стало очевидным, новые дороги довольно сносно пере-

зимовали. Это участки проезжего полотна улиц Подлесной и 
Фрунзе. Кстати, дорога на Фрунзе уже вторую зиму без ям, за 
исключением тех, которые появились после проведения комму-
нальных работ. Это говорит о качестве нового покрытия и про-
ведённой работы и указывает на необходимость капитального 
строительства. «Разгуляться» в этом направлении в последнее 
время стало трудно из-за сокращения краевых программ. Но как 
только представится такая возможность, в первую очередь, пла-
нируется покрыть новым асфальтом улицу Коммунистическую.
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только с третьей попыткитолько с третьей попытки

На углу Ленина
и Кооперативной.

ВЕСЕННЕЕ ОБНОВЛЕНИЕ В КВАРТАЛАХ 
Весна ознаменовалась для ТОСа «Центральный» притоком новых сил 
в общественных рядах. В двух кварталах сменились члены ТОС.
В квартале №18, где год общественные обязанности исполня-

ла председатель ТОСа Любовь Фёдорова, к работе приступила 
Елена Козлова. Члена ТОС квартала №21 76-летнюю Валентину 
Хавилову, решившую уйти со своего поста по состоянию здо-
ровья, сменила Галина Лактионова.
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НЕПРИБЫЛЬНЫЕ 
ЦВЕТЫ

Большую работу по 
пресечению недопущения 
несанкционированной 
стихийной торговли провели 
специалисты городского 
отдела муниципального 
контроля в период 
празднования 8 марта.
Как сообщил главный специалист 

отдела Павел Погорелов, совмест-
но с полицейскими протоколы о 
данном административном на-
рушении были составлены на 20 
с лишним человек. В основном, 
за торговлю цветами на спуске к 
центральному рынку. Хотя ранее 
администрация города инфор-
мировала граждан, решивших 
продавать выращенные цветы, о 
предоставлении такой возможно-
сти на территории муниципальной 
ярмарки на площади перед АТП. 
Но даже среди тех, кто пришёл в 
администрацию и получил на это 
соответствующее разрешение, не-
которые были замечены за торгов-
лей в других местах города, запре-
щённых для этой деятельности.

КОГДА РЕКЛАМА 
- ПОВОД ДЛЯ 

ШТРАФА
В течение февраля и 
марта специалисты отдела 
муниципального контроля 
активно занимались работой 
по недопущению расклеивания 
рекламной информации на 
объектах благоустройства – 
остановочных павильонах и 
столбах уличного освещения.
Те, кто решил сэкономить и не 

разместил рекламу и объявления 
на щитах в специально отведённых 
местах или в средствах массовой 
информации, были вызваны на 
административную комиссию и при-
влечены к ответственности. Частни-
ки отделались предупреждением 
либо штрафом в размере двух тысяч 
рублей, индивидуальные пред-
приниматели - штрафом в четыре 
тысячи рублей, юридические лица 
– штрафом в 20 тысяч рублей.

МЕСЯЦ НА 
БОЛЬШУЮ УБОРКУ
В период проведения месячника 
по наведению санитарного 
порядка, который начался с 22 
марта и продлится до конца 
апреля, ужесточаются меры 
наказания за несоблюдение 
правил благоустройства.
Горожан, руководителей торго-

вых объектов и различных пред-
приятий городская власть при-
зывает в течение месяца, а также 
в день всекубанского субботника 
12 апреля привести в порядок 
прилегающую территорию, по-
белить деревья, по возможности, 
высадить цветущие растения. 
Нарушители, захламляющие при-
дворовую территорию отходами 
и строительными материалами, 
будут привлечены к админи-
стративной ответственности: 
предупреждение либо штраф в 
размере 1 тыс. рублей для част-
ных жителей; штраф в сумме 2,5 
тыс. рублей для индивидуальных 
предпринимателей; штраф 15 тыс. 
рублей – для юридических лиц.
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Но засучить рукава и приняться за наведение порядка на территории 
поселения администрации пришлось ещё раньше. После ухода зимы 
во многих местах обозначились места стихийных свалок, в частности, в 
лесополосе у дороги Малько-Спасов, за Майкопским мостом и других. В 
свободное от работы время этот мусор убирали сотрудники городской 
жилищно-коммунальной службы при содействии МП «Апшеронск».
Средства на ликвидацию свалок из городского бюджета выделены в 

сумме около полумиллиона рублей. Как пояснил глава города Владимир 
Бырлов, денег на это жалко, но и городская власть, и депутаты горсовета 
принципиально считают: раз горожане сорят, так пусть и платят за это, 
если не понимают, что цивилизованный выброс мусора помог бы сохранить 
народные деньги и пустить их на решение других важных проблем.


